



Por favor denos la oportunidad de conocer mejor su Empresa.-

Luis Moleón, S.L., en su actual denominación social, lleva en su actividad de venta de recambios para V.I. (Vehículo Industrial) desde el año 1995, aunque con la misma actividad y distintos nombres llevamos trabajando en el mismo sector más de 50 años.

Actualmente estamos presentes en Granada, Sevilla y Málaga con unas modernas y amplias instalaciones que dan trabajo a 60 personas, aunque nuestra estructura externa de venta cubre prácticamente la totalidad del territorio nacional.

En el año 2000 abrimos nuestras actuales instalaciones en la calle Carlo Goldoni nº 80 del Polígono Guadalhorce. Entendimos que asumíamos un importante coste por el volumen de las instalaciones (3200 m2 de nave, 500 m2 de oficinas y más de 1500 m2 de parking para clientes) pero teníamos claro que el Polígono es uno de los motores de desarrollo de la provincia y comprendimos que sólo con un compromiso fuerte de conjunto lograríamos el desarrollo paralelo entre el Polígono y nosotros. Hoy nos sentimos muy satisfechos del paso dado y, a pesar de la crisis, confiamos en el futuro conjunto del Polígono y, por ende, de nuestra empresa.

Queremos insistir en esto último por Ud. manifestado: ¿Cómo ve la proyección futura del Polígono?

Las actuales reformas que se están llevando a cabo en el Polígono nos hacen ser muy optimistas sobre su potencialidad futura. Tras muchos años de abandono, el enorme cambio que se ha generado en poco tiempo y, no precisamente, en el mejor momento económico, nos da la esperanza de un futuro más próspero en el que el Polígono seguirá siendo y se consolidará como un referente de productividad y riqueza para la provincia. Que sea modélico está en nuestras manos, vamos por el buen camino, no debemos desfallecer en ese empeño.

Como sabe Ud. La Entidad de Conservación acaba de abrir sus nuevas instalaciones en el Polígono al servicio de todas sus Empresas . ¿Cómo valora Ud este hecho?

Actualmente, la EUCC Guadalhorce ha conseguido en muy poco tiempo lo que tanto demandábamos los empresarios del Polígono. Por supuesto que quedan muchas cosas por hacer y, por citar sólo algunas, hablaría de la creación de espacios verdes para el descanso y el ocio, continuar con la reforma de los aparcamientos, intentar mejorar los problemas de acceso y salida del Polígono, aumentar la seguridad, limpieza de jardines y un largo etcétera más. Pero, los primeros pasos se han comenzado a dar. Soy optimista con el futuro porque veo el presente.

La EUCC debería de ser el nexo de unión de los empresarios para que, mediante compromisos tipo convenios, trabajemos todos unidos por la mejora del modo de vida de tantos malagueños. Éste queremos que sea el compromiso de nuestra empresa y el del resto de empresas que componen el tejido comercial del Polígono. Nuestro compromiso es Málaga y sus ciudadanos.

Coincidimos totalmente y aprovechamos esta oportunidad para que a través, también, de nuestra página web: www.poligonogualdalhorce.org las Empresas participemos en esta comunicación necesaria. Muchas gracias Sr. Madrid Cohen.